

Postkartenwettbewerb für den „Rundgang“ 2021

Deadline | 08.03.2021, 11:00 Uhr

Die Akademie der bildenden Künste Wien lädt Studierende der Akademie ein, Entwürfe für Postkarten für den alternativen Rundgang 2021 einzureichen. Am Postkartenwettbewerb können **ordentliche Studierende aller Institute** teilnehmen. Einreichungen von Teams sind ausdrücklich erwünscht.

Da es wegen der Corona-Pandemie das ganze Jahr über „rund geht“, wird zur Bewerbung der Aktivitäten (wie Vermittlung von Studieninfos sowie Präsentation der Institute und Fachbereiche), die ansonsten gebündelt im Jänner beim Rundgang stattfinden, eine Postkartenedition herausgegeben, die die digitale Kommunikation der Programmpunkte unterstützt.

EINREICHUNG

Die Teilnahme ist sowohl für **Einzelpersonen als auch** für **Gruppen** möglich. **Pro Person oder Team können max. vier Entwürfe** eingereicht werden.

Einzureichen sind **druckfähige, ein- oder mehrfarbige Entwürfe als JPG**. (Für den Druck können die Gewinner_innen-Postkarten als tif angefordert werden, für die Jury als Preview reicht die Einreichung als JPG.)

Die Einreichenden versichern, dass sie Inhaber_innen der Rechte des Entwurfs sind. Sie sind damit einverstanden, dass die Akademie der bildenden Künste Wien ihre eingesandten Postkarten unter Nennung ihrer Urheber_innenschaft in gedruckter und digitaler Form inkl. Aufdruck der Logos und Nennung der Webseite verwendet. Alle Einreichenden stimmen einer Veröffentlichung unter Nennung der Urheber_innenschaft zu.

Bewerbungsfrist: 08. Februar 2021 bis 08. März 2021

Einzureichen sind entweder maximal vier einzelne Postkarten oder eine 4-teilige Postkartenserie!

- Format: druckfähiges JPG
- Dateiname: Name_Vorname_Rundgang_Postkarten

Wenn Sie eine Postkarten-Serie einreichen, können Sie bis zu vier Sujets in einem Antrag hochladen. Falls Sie EINZELNE Postkartenentwürfe einreichen möchten, können Sie bis zu vier separate Anträge einreichen.

Die Postkartenvorschläge sind über das Einreichsystem der Akademie <https://calls.akbild.ac.at/> hochzuladen.

PRÄMIERUNG

Die Jury wählt aus allen Einreichungen eine Serie von vier Postkarten aus. Es ist sowohl möglich eine Serie aus vier Einzelentwürfen zusammenzustellen als auch eine Serie auszuwählen, die von einer Person eingereicht wurde. Die **ausgewählten Sujets** werden für die Bewerbung des Rundgangs verwendet und **mit jeweils 250,- Euro prämiert**.

JURY

Die Gewinner_innen des Wettbewerbs werden von einer **Fachjury** ermittelt. Die Jury besteht aus Vizerektorin Ingeborg Erhart, Veronika Dirnhofer (IBK), Philip Patkowitsch (IBK), Claudia Kaiser und Linda Klösel (Büro für Öffentlichkeitsarbeit).

Die Auswahl der Gewinner_innen-Postkarten wird Mitte März 2021 bekanntgegeben. Die prämierten Postkarten werden ab April im Stadtraum und an der Akademie der bildenden Künste Wien plakatiert sowie digital verbreitet werden.

Bei Fragen zur Ausschreibung kontaktieren Sie bitte das Vizerektorat für Kunst | Lehre, Mag. Daniela Jungmann-Masilko d.masilko@akbild.ac.at.

Postcard Competition for „Rundgang“ 2021

Deadline | 08.03.2021, 11:00 a.m.

The Academy of Fine Arts Vienna invites students of the Academy to submit drafts for postcards for the alternative Rundgang 2021. **Regular enrolled students from all institutes** are eligible for participation. Submissions from teams are expressly encouraged.

Due to the corona pandemic things “go smoothly” all year round, a postcard edition will be published to advertise the activities (such as providing study information as well as presentation of the institutes and departments) that otherwise take place in January during the Rundgang. This postcard edition is intended to support the digital communication of the event program.

SUBMISSION

Participation is possible for **both individuals and groups**. **No more than four drafts** may be submitted **per person or team**.

Submissions must contain **press-ready, one or multicolor designs in a JPG format**. (The winner postcards can be requested as tif for printing, for the jury as a preview, submission as JPG is sufficient.)

With their entry, participants confirm that they are the sole holders of any and all rights to their design. They also agree that the Academy of Fine Arts Vienna may publish, with authorship credit, their submitted entries in printed and digital form with an Academy logo placed on the design. Participants agree that the submissions may be published.

Application period: February 8th, 2021 to March 8th, 2021

You have to submit either up to 4 individual postcards or a 4-part postcard series!

- Format: printable JPG
- File name: Name_First name_Rundgang_Postcards

Up to four separate submissions are possible per person or team. If you hand in a postcard series you can upload up to four jpgs in one submission form.

The submissions must be uploaded via the Academy's submission system [https://calls.akbild.ac.at/!](https://calls.akbild.ac.at/)

AWARD

The jury will select a series of four postcards from all submissions. It is possible to put together a series of four individual designs as well as to select a series that has been submitted by one person.

The **selected postcards** will be used to advertise the Rundgang and **will each be awarded with EUR 250,-**.

JURY

The winning entries will be **selected by a jury**. The jury members are Vice-Rector Ingeborg Erhart, Veronika Dirrhofer (IBK), Philip Patkowitsch (IBK), Claudia Kaiser und Linda Klösel (Public Relations).

The decision of the jury will be announced in mid-March 2021. Starting in April, the selected design will be put up on postcards and handed digitally.

For further information please contact the Vice Rectorate for Art | Teaching,
Mag. Daniela Jungmann-Masilko d.masilko@akbild.ac.at.